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１０月になりました。９月の白鷺祭で，全学年で熱くなった日々から少し落

ち着いた感じの毎日で，色々な講演会なども実施されました。自分の進路についてや宇宙についてな

ど，考える機会がたくさんありました。

過ごしやすい季節になってきました。よく「スポーツの秋」とか「読書の秋」な

どと言われることがありますが，皆さんはどんな秋にしたいですか。私事ですが，

私は２５年ほど前から生け花の教室に通っています（ん！？まだ１１期生の皆は生

まれてない‥‥）。ここ２年間は岡山県や岡山市の華道展は中止されていましたが，

この度３年ぶりに開催されました。私も出品者として参加し，２日と３日に岡山天

満屋に私の作品が展示されています。 「芸術の秋」の横山の作品です。

進路講演会

９月２１日（水）６・７時間目に，近畿大学入学

センターの屋木清孝先生による進路講演会「大学入試突破のために

～夢実現に向けて～」がありました。屋木先生は長年受験指導や

進路指導に携わってこられたスペシャリストです。ユーモアあふれ

る軽快な語り口で，いつの間にかお話に引き込まれてしまいました

ね。これからの進路実現や学習の参考になるたくさんのお言葉をい

ただきました。一つ一つしっかりと心に刻んで，自分の進路につい

て考えてほしいと思います。

JAXA講演会

９月２９日（木）６・７時間目に JAXAの講演会がオンラインで行われました。

人類が遠い昔から思いをはせてきた宇宙や宇宙飛行士についてのお話。普段はなかなか聞く機会のな

い興味深い内容ばかりでした。これで，宇宙の研究を志す人が出てくるかも。

学校弁論大会

９月３０日（金）５・６時間目に学校弁論大会が実施されました。ここ２年間は学校全体での弁論

大会は開かれず，学年単位で行っていましたので，３年ぶりの開催でした。１１期生の皆さんにとっ

ては初めての学校弁論大会でした。１～３年の各クラスから１名ずつの，合計１２名の代表による弁

論大会でした。今年度は３年生と弁士が多目的教室，１・２年生は教室での配信で行いました。本来

のように，３学年が体育館に集合して行うことはできませんでしたが，他学年の人たちの意見を聞く，

貴重な会となりました。
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３年生の弁士たちです。

「車中泊について」

「認めるから始まるアプローチ」

「大山登山と自然破壊」

「好きなことをすることについて」

１年生と２年生の代表の論題です。

「スクープ！！父親のダイエットの裏側」 「普通ってなんだろう」

「１＋１＝２？」 「童話が人気である理由」

「命」 「動物実験反対」

「あだ名呼び禁止」 「目標について」

どの弁論も，独創的な切り口で聞き応えのある発表でした。最優秀賞となり，学校代表として岡山

市中学校弁論大会に出場するのは誰になるでしょう。

当面の予定

１０月 ６日（木）専門委員会 １１月 １日（火）実力考査

８日（土）入試要項説明会 英検 ２日（水）専門委員会

１５日（土）土曜活用講座 １７日（木）創立記念式典

１７日（月）中間考査 ＊昼食不要 １９日（土）土曜活用講座

１８日（火）中間考査 ＊昼食不要

２５日（火）授業参観・学級懇談

２８日（金）生徒総会

２９日（土）GTEC

保護者の皆様へ

本校では，今年度の４年生から保護者のご負担により，後期課程で使用する学校指定の学習用端末

を購入していただくことになっています。現在，１１期生用の端末を検討中です。１１月中には仕様

や購入価格等をお知らせする予定です。

２学期からは３年生対象の土曜活用講座が実施されます。２学期は１０月１５日と１１月１９日，

３学期には２月４日の予定です。また，１０月２９日（土）には GTEC が実施されます。GTEC の結

果は，来年度の海外研修のクラス分けの資料の一部とする予定です。

部活動に関しては，９月２６日（月）の早期入部ミーティング以降，後期課程生徒と一緒に活動し

ています。活動日程や時間がこれまでとは異なりますので，学習と部活動との両立に向けて自分のペ

ース作りに苦労することもあるかもしれませんが，ご家庭と学校とでサポートしていきたいと思って

おります。


